

Furor entre turistas por scooters eléctricos se toma la Avenida del Mar

Familias completas y grupos de jóvenes han convertido a los vehículos motorizados en una de las postales del verano en el borde costero. Su uso se repite cada tarde-noche en la ciclovía de Avenida del Mar.

Por: Valentina Echeverría O.

Una escena que ya es frecuente en la tarde - noche y durante el día en el borde costero de La Serena se ha transformado en postal del verano: scooters eléctricos encendidos, avanzando por la ciclovía de Avenida del

Mar, cruzando semáforos y recorriendo el sector en grupos, sumando a turistas y familias completas al paisaje sobre ruedas.

El fenómeno se intensificó en pleina temporada alta, especialmente en horario vespertino, cuando la avenida se llena de visitantes en busca de

panoramas. En ese contexto, los scooters Woosh se instalaron como una alternativa práctica y entretenida para trasladarse por el sector turístico, ya sea para recorrer la playa o moverse entre distintos puntos del borde costero o de la conurbación.

Uno de quienes los ha incorporado como parte de la rutina veraniega es Enzo Olivera, turista proveniente de Córdoba, Argentina, quien llegó el miércoles junto a su familia y aseguró que desde que los vieron, los usan cada vez que andan por el borde costero. «La verdad es que son bastante buenos, muy prácticos, a los chicos les encantó. Es parada obligatoria movernos en ellos al menos estos dos días, así que muy bien, quizás un poco caros, pero la entretenida y lo práctico lo compensa», comentó.

El boom también se nota entre jóvenes que llegan por pocos días y buscan una forma rápida de moverse. Así lo relató Isabela Martínez, quien paseaba con amigas por el sector. «Vinimos a pasar unos días acá, nos estamos quedando por aquí cerca y nos ha servido para movernos rápido, ahora vinimos a la OVO en scooter y fue mejor para no caminar tanto. No son difíciles de usar, es descargar el QR y ahí se entiende», explicó.

Además, destacó que ya le tomaron el ritmo al sistema. «Igual ya entendimos que lo importante es andar rápido porque mientras más rápido vas menos te cobra, pero ya creo que tenemos práctica, así que vamos bien, al menos ninguna se ha caído», agregó entre risas.

En tanto, José Zúñiga entregó una referencia de precios según distancia. «Mira yo he estado tomando porque nos parece entretenido para pasear, conocer y movilizarse porque la playa es bastante larga, por lo menos a mí desde el faro hasta el Tololo Beach me salió \$3.500 pero es lo más

caro, otros viajes nunca me salen más de 2 mil», señaló.



Con filas de scooters estacionados en distintos puntos y un flujo constante por la ciclovía, Woosh se convirtió en uno de los fenómenos urbanos más visibles del verano serenense.

REMADE